

# Bâle-Mulhouse soumis aux taxes françaises

---

**Tous les vols au départ de l'aéroport franco-suisse seront assujettis aux tarifs imposés par l'Hexagone**

La France a décidé d'assujettir aux taxes françaises tous les vols au départ de l'aéroport franco-suisse de Bâle-Mulhouse. Cette décision, signifiée par courrier il y a quelques jours aux compagnies concernées et aux autorités locales, a été la source de vives critiques. Jusqu'à présent, il y avait un «vide juridique» quant à l'assiette

de ces taxes, mais «rien n'autorise» à en exonérer les compagnies opérant au départ du secteur helvétique de l'aéroport, selon Eric Héraud, en charge de la communication de Bâle-Mulhouse. En effet cet aéroport est binational dans son fonctionnement, mais intégralement situé en territoire français.

L'aéroport franco-suisse pourrait devenir «moins compétitif» et «perdre des centaines de milliers de passagers», redoute de son côté easyJet, qui représente à elle seule 51% de son trafic. **ATS**